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５月   担当 １班 

７日…南流山センター講座室 みんなの手話 小グループで話そう 

１４日…南流山センター講座室 みんなの手話 読み取り  役員会 

２１日…南流山センター講座室 みんなの手話 学習会 

２８日…南流山センター講座室 ゲーム 
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                              『みんなの手話』 

の学習は 

19:00～19;30、 

ぜひ早目に集まり 

一緒に勉強しまし 

ょう！ 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事等に参加された方の感想 

手話通訳者全国統一試験を受験して 

 昨年の 12 月 6 日デフ協会と市サ連合同開催の Xmas 会前日に、千葉ろう学校で受験しました。背中に

貼っていったホカロンの温かさすら忘れるほど、試験会場の雰囲気にのみ込まれていた私でした。筆記、

読み取り要約は時間が足りず焦りました。場面通訳は先輩通訳Ｆさんの「ビデオカメラが流山のデフの

人と思って手話するのよ！」との助言を思い出し、集中することができました。しかし試験後の感触は

悪く、「どうやってデフの皆さんに不合格を謝ろうか」ということばかり考えていた 3か月でした。おか

げさまで合格証書を手にして、今うれしい気持ちと責任の重さをじわじわ感じています。県登録試験の

結果はわかりません。両手を上げて万歳はまだできません・・・。 

今まで色々ご指導いただきありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

                                     [マイクゴンデコ] 

４月   担当 ２班 

２日…南流山センター講座室 みんなの手話 小グループで話そう 

９日…南流山センター講座室  木の会総会  

１６日…南流山福祉会館大広間 みんなの手話 学習会 

２３日…南流山福祉会館大広間 ゲーム 

３０日…南流山センター会議室 お茶会 

例 会 日 程 

木の会総会 

日時 ４月９日(木) 

場所 南流山センター講座室 

時間 19:30～  
遅れずに！ 

 

サ連総会 

日時 ４月１８日(土) 

場所 市民活動推進センター 

時間 19:00～  
代議員の出席忘れずに 
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耳の日祭りに参加して  3 月 1日(日) 流山市文化会館にて 

「神様、私の下手っぴ手話にどうか力を…」なんてテストの前のちび○る子ちゃんの様に他力、イヤ、

何なら笑顔振りまいて何とかしようとサークル員としてもいかがかと思われる程楽観的なＡ子です。

(笑)そんなこんなで迎えてしまった耳の日まつり IN 流山。Ｔちゃんと私二人とも要員で参加しました。

昨年度の浦安にも荒天の中参加し、流山開催を指折り数えて待っていたのにですよ‥朝会場に着くなり

普段の数倍は居るろう者達に私の手話テクニックを重ねると、いささか不安になりました。（‥当然でア

ル。）私はホワイエで構内の誘導、Ｔちゃんはバス停周辺の担当でしたが、同じ木の会のサークル員と一

緒に来場者を案内させてもらいました。式典も楽しみにしていたけど、要員は見ることが出来なくて少

し残念でした。井崎市長が手話で挨拶してくださったそうです。見たかった！流山の文化会館はそこま

で広くないので、事前の憶測での心配はあったものの特に目立ったトラブルもなく良かったです。（記念

品が足りなくなる程来場したなんてすごいですね。）事後の談ですが、Ｔちゃんは、リハビリ時代に同じ

寮に居たお友達が来ていないか探していたそうですが、残念ながら見つけられなかったようです。もっ

と他地区の方々と交流出来るような仕組みが出来ると良いですね。全通研・ろう協のブースで手話の本

を買って貰いました。今年はもう少し手話が上手くなるように頑張ります。        [Ａ子] 

 

デフ協会バス旅行 in …     3月 28 日(土)       

バス旅行は 天気も良く 大変楽しかったが 行きは渋滞にはまり 五時間半も 

かかり 予定は変更 野島崎灯台は 中止 海ほたるも寄らず ただ早く 昼御飯の所

へ直行便 食べるのもそこそこに お土産物を買わないと… 帰りもまたまた渋滞…

結局 時間追われた旅行で何も見学しない旅行 でも サークル員外の人達と バス

の中で 色々話せた事が とても良かったかな？      [昔はレントゲン] 

(↑長～い時間、たっぷり手話で話せたっていうのもいい収穫でしたね by emi ) 

 

木の会の掲示板 

 アドレスを打ち込まなくても、下記の検索で現れる木の会のサイト、中に掲示板があり

ます。 ご覧になっていますか？ 時々例会の様子も書き込まれたりしてますよ。 

例会に参加した人は是非報告や感想を書き込んでくださいね。お休みした人は様子がわか

りますよ。    木の会へようこそ 

 

 

編集後記 3 月…あれから 4 年、なんとなくみんなが忘れ、通常の生活になっている中、ずっ 

と夏は暑く冬は凍りつく、湿気でカビが生える仮設住宅でいまだ落ち着かない生活を強いられ 

ている状況も続いています。きっと想像以上の辛さの中、そして同じようなことに私たちが遭 

わないとも言えない。先日地域自治会の防災訓練がありました。いかに身を守り、主体的に動く 

か、具体的な訓練でした。あなたは自治会や地域の防災訓練に参加していますか？    Emi 

 


